



目指す学校像「鶴瀬小でよかった!!」

富士見市立鶴瀬小学校
令和6年度学校だより
8・9月号
令和6年 8月26日

おいちょう

力を出し切ることができるように

校長 野村 佐智夫

この夏、猛暑のせいもあってか、テレビを観て過ごす時間が多くなりました。今年の夏は例年の夏の甲子園（高校野球）に加えて、パリ・オリンピックが開催されたこともあり、日によっては昼も夜もテレビにくぎづけ…、そんな夏休みでした。特にオリンピックは、生中継で見えていなくても、何かしらのニュースでご覧になったことと思います。みなさんは、どのようなことが印象に残りましたか。私は、これまで興味がなかった【馬術】が印象に残りました。

【馬術団体】 3種目の総合点で争うこの種目で92年ぶりとなるメダルを獲得した“初老ジャパン”のみなさん。競技前に行う馬の検査で1頭がクリアできず、大きな減点になってしまったそうです。それでも“チームとして”何より“人馬一体”で臨むのがこの種目なので、ミスが極力ないように競技を進めたそうです。

控えの選手も含めた今回参加した4人のみなさんは、これまでも東京オリンピックに出場したり世界選手権で4位に入ったりと、長い期間の地道な努力を積み重ねてきた結果が今回の銅メダルにつながったそうです。

種目・競技によっては、これまでのオリンピックで毎回のように多くのメダルを獲得してきたけど「今回は、思うような結果が残せなかった。」というものもあり、トップを維持することの難しさを感じました。

オリンピックのような世界規模の、しかも数年に一度の大会では、当たり前のように「メダル獲得を、それも金メダルを」という雰囲気になることは仕方がないな、と思います。ただ、その感覚を子供たちを見るときに無意識のうちに持ち込んでしまうと、過程ではなく結果のみに目が向いてしまいがちになってしまいます。子供たちには、どのような結果でも「よくがんばったね!」「あなたが、これまでたくさん努力してきたこと、ちゃんと、わかってるよ!」という声掛けをした上で、称賛すべき点を伝えていくことが、子供たちがいろいろな物事に力を出し切ることができる1つのきっかけになるのかな、と思います。

「努力を積み重ねた結果…」の話ですが、本校の合唱部の子供たちもがんばりました! 8月に開催された「第91回NHK全国学校音楽コンクール・埼玉県コンクール」で見事銀賞を受賞しました! みんな、地道な練習を本当によく頑張りました!!

生活目標

8・9月:ろう下の歩き方を考えよう



2学期スタート

8月行事予定

日	曜	朝	主な行事等
26	月		短3 始業式 下校11:50頃
27	火	特別日課	特3 一斉下校 下校11:15頃 発育測定6年
28	水	学級の時間	短4 給食開始 下校13:40頃 発育測定5年
29	木	特別日課	特4 発育測定4年 下校13:15頃
30	金	学級の時間	短5 避難訓練 下校14:45頃 発育測定3年 鶴小フェスタ準備

9月行事予定

日	曜	朝	主な行事等
1	日		
2	月	読書タイム	発育測定2年
3	火	特別日課	発育測定1年・なかよし 教育相談デー
4	水	色別遊び・SUT	スクールカウンセラー来校
5	木	特別日課	委員会活動
6	金	マッつるタイム	鶴小フェスタ準備
7	土	特別日課	特3 学校公開日 鶴小フェスタ 修学旅行説明会(6年)
8	日		
9	月	音楽朝会	
10	火	特別日課	
11	水	学級の時間	
12	木	特別日課	クラブ活動
13	金		振替休業日
14	土		
15	日		
16	月		敬老の日
17	火	特別日課	
18	水	色別遊び・SUT	家庭科出前授業(5年)
19	木	特別日課	クラブ活動
20	金	マッつるタイム	救命救急体験(6年)
21	土		
22	日		秋分の日
23	月		振替休日
24	火	特別日課	教育相談デー
25	水	児童集会	
26	木	特別日課	委員会活動
27	金	学級の時間	
28	土		
29	日		
30	月	親子除草活動	

記録的な猛暑、ゲリラ雷雨、台風。もはや毎年のことですが、今年もやはり、防災や体調管理に気を配ることが多い夏休みでした。今年は10月頃まで例年より高い気温となる予報が出ています。

学校では、熱中症予防等、児童の体調管理に気をつけながら教育活動を行います。長期休業明けのこの時期、ご家庭でも十分な睡眠やバランスのとれた食事等、規則正しい生活ができますよう、ご協力をお願いします。また、お子様のことで何か心配なことがありましたら、教育相談デー(詳細は別紙)に担任と面談することもできますので、お気軽にご相談ください。

非常事態に備えて

9月1日は防災の日です。今年8月初めには「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)」が発表され、防災対応が呼びかけられるのも記憶に新しいところです。本校では8月30日に避難訓練を予定しています。地震が発生した際の避難行動が迅速に行えるようにする訓練です。ご家庭でも、日頃から非常事態に備えることの大切さ、家庭内での約束事など、お子様と話をする機会を設けていただければと思います。

また、震度5以上の地震が発生したり、学区内で事件・事故が発生したりするなどして、子どもたちの安全が十分に確保できない場合は、子どもたちの引き渡しを行います。

学校メール「Miley」が受信できているか日頃より確認をお願いします。

<10月の主な行事予定>

- 1日(火) 富士見市陸上大会(5,6年)
- 2日(水) PTA行事
- 4日(金) 短3,就学時健康診断

- 16日(水) 修学旅行1日目
- 17日(木) 修学旅行2日目
- 31日(木) 校内音楽会(児童のみ)